

## ABSTRAK

### **Indah Sartika Pasaribu NIM.071222510140. Peranan Nyanyian *AUM* Untuk Penyembahan Dewa Ganesha Dalam Ibadah Sembahyang Masyarakat Hindu Tamil Di Kuil Shri Mariamman**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Peranan Nyanyian *AUM* Untuk Penyembahan Dewa Ganesha Dalam Ibadah Sembahyang Masyarakat Hindu Tamil Di Kuil Shri Mariamman.

Penelitian ini berdasarkan kepada landasan teoritis yang menjelaskan pengertian dari peranan, nyanyian, makna *AUM* atau *OM*, pengertian Dewa Ganesha, tata cara ibadah serta peranan nyanyian *AUM* untuk penyembahan Dewa Ganesha dalam tata ibadah umat Hindu Tamil, yang kemudian dianalisis secara sistematis untuk memperdalam atau menginterpretasi data secara spesifik dalam rangka menjawab pertanyaan peneliti.

Penelitian ini dilaksanakan di kuil Shri Mariamman yang berada di Jalan Teuku Umar No 18 Medan. Waktu dan proses penelitian dilaksanakan pada bulan November-Desember 2012. Sampel penelitian ini adalah panindita 1 orang, pemusik 10 orang dan umat Hindu Tamil yang mengikuti ibadah sebanyak 10 orang. Penelitian ini menggunakan metode deskripsi kualitatif dengan teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara, dokumentasi dan studi kepustakaan.

Hasil penelitian ini menyatakan bahwa nyanyian *AUM* merupakan nyanyian yang sangat penting dan merupakan suatu bentuk kehormatan dalam memberikan salam. Menurut umat Hindu Tamil *AUM* itu merupakan Tuhan. Nyanyian *AUM* ini digunakan sebagai sarana untuk memanggil Tuhan. *AUM* merupakan hal yang terpenting dalam ibadah umat Hindu Tamil. Kuil adalah tempat suci atau lebih dikenal dengan istilah Rumah Tuhan. Tuhan berada di semua tempat. Tuhan mengambil wujud agar jiwa dapat menyembah. Tujuan diwujudkan di kuil adalah untuk mempermudah umatnya mengingat serta menyembahnya. Jika dapat melafazkan *AUM* maka akan merasa tenang, bahagia dan harmoni. Begitu banyak telah ditulis mengenai *AUM* dalam seluruh kitab suci Hindu.

Menurut umat Hindu, Dewa Ganesha merupakan perwujudan dari kebijaksanaan dan kebahagiaan. Dewa Ganesha melambangkan *Om* atau *Pranava*, yang merupakan mantra utama dalam agama Hindu.